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Abstract (en)
The coupler (10) has coupling elements formed on a printed circuit board (8) by a conductive path. A supporting device is formed on a side of the
circuit board for positioning of a mobile radio device close to the coupling element. Slot arms (11, 11') are placed in a ground metallization (7) at a
side of the circuit board, and are utilized as the coupling elements. A stripline with the ground metallization forms a microstrip line for feeding of the
slot arms, where the ground metallization remains between the slot arms. A reflector (6) is formed on another side of the circuit board.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Antennenkoppler zum Testen eines Mobilfunkgeräts. Der Antennenkoppler weist eine Leiterplatte (8) auf, auf der
flächig ein Koppelungselement ausgebildet ist. Auf einer ersten Seite der Leiterplatte (8) ist eine Aufnahmevorrichtung zur Positionierung eines
Mobilfunkgeräts in der Nähe des Koppelungselements vorgesehen. Hierzu ist auf der ersten Seite der Leiterplatte (8) zumindest eine Schlitzstruktur
(11, 11') in eine dort ausgebildete Massemetallisierung (7) eingebracht. Zur Speisung der als Koppelelement dienenden Schlitzstruktur (11, 11')
ist zumindest ein auf der davon abgewandten zweiten Seite ausgebildeter Streifenleiter vorgesehen. Der Streifenleiter bildet mit der zwischen der
Schlitzstruktur (11, 11') auf der ersten Seite verbleibenden Massemetallisierung (7) eine Mikrostripleitung aus.
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